

AKTUELLE KENNZAHLEN AUS WIEN

Stand Donnerstag, 27. August 2020, 8.00 Uhr, sind in Wien 7.504 positive Testungen bestätigt. Die Zahl der mit dem Virus in Zusammenhang stehenden Todesfälle beträgt unverändert 210.

5.598 Personen sind genesen.

Die Gesundheitshotline 1450 hat 2.556 Anrufe entgegengenommen. Informationen für die Bevölkerung erteilt auch die Service-Nummer der Agentur für Gesundheit und Ernährungssicherheit (AGES) unter 0800 555 621.

Die Teststraße beim Ernst-Happel-Stadion ist für Wienerinnen und Wiener auch heute bis 21 Uhr in Betrieb.

Teile diesen Eintrag



[Startseite](#)
[Risikogruppen](#)
[Öffentliches Leben](#)
[Eltern](#)
[Freiwillige](#)
[Wirtschaft](#)
[Reden hilft](#)
[Newsletter](#)